

Langue

L'espagnol est la langue officielle de l'Uruguay et la langue privilégiée dans les affaires, bien que le français et l'anglais soient quelquefois utilisés.

Les gens d'affaires en visite peuvent obtenir auprès de l'ambassade du Canada à Buenos Aires (Argentine), des renseignements sur les services d'interprétation et de traduction qui s'offrent dans les grandes villes.

Religion

Il n'y a pas de religion officielle en Uruguay, mais la plus répandue chez la majorité chrétienne est le catholicisme.

Enseignement

À 94 %, le taux d'alphabétisation de l'Uruguay est le plus élevé en Amérique latine. Du niveau primaire, qui est obligatoire, aux niveaux secondaire et universitaire, l'enseignement est gratuit. Plusieurs écoles privées aux niveaux primaire et secondaire accordent une grande importance aux langues étrangères (l'anglais en particulier), comme le fait l'université privée. L'année scolaire commence en mars et se termine à la mi-décembre pour les vacances d'été.

Monnaie

Le 1^{er} juillet 1975 un nouveau peso uruguayen, équivalant à 1 000 pesos anciens, a été mis en circulation. Désigné par le sigle «N\$» en Uruguay, le nouveau peso est flottant depuis 1982. Les billets de banque sont en valeurs de 50, 100, 500, 1 000, 5 000 et 10 000 pesos. Il y a des pièces de 1, 2, 5 et 10 nouveaux pesos et de 10, 20 et 50 centesimos. Un nouveau peso équivaut à 100 centesimos.

Heure locale

Le fuseau horaire de l'Uruguay a trois heures de moins que l'heure de Greenwich (GMT) et deux heures de plus que l'heure normale de l'Est (HNE).

Les pendules sont avancées d'une heure le deuxième dimanche de novembre et reculées d'une heure le deuxième dimanche de mars.